Antrag Nr. 08-F-07-0008 BLW

Betreff:

Sauberkeit im Westend Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 08.04.2008

Antragstext:

Die Verschmutzung des öffentlichen Raums im Westend, speziell in der Blücherstraße und Umgebung sowie am 1. Ring ist für Bewohner und Gäste nicht zumutbar. Die Bürgersteige sind mit ausgespuckten Kaugummis übersät. Fast immer liegen große Mengen von Abfall und Zigarettenkippen herum, das letztere gilt besonders für den Außenbereich von Kiosken und Gaststätten. Baumscheiben aber auch Bürgersteige werden systematisch als Hundetoilette benutzt, so ist der Mittelstreifen des Rings aus diesem Grund kaum noch betretbar. Das Pflegen der bepflanzten Baumscheiben ist deshalb sehr mühsam, dies ist auch ein Grund dafür, daß viele davor zurückschrecken, ein Beet anzulegen. Normal ist, daß an verschiedenen Stellen Sperrmüll abgelagert wird, am liebsten Anfang des Wochenendes; oft bleibt er tagelang liegen. Öffentliche Einrichtungen, auch die gerade neu aufgestellten Kästen der Telekom, sind besprayt wie auch Häuserwände und -türen. Haltestellen (z.B. Bleichstraße, Blücherstraße, Gneisenaustraße) sind meist in einem unappetitlichen Zustand der Verdreckung.

Vor diesem Hintergrund möge der Ausschuß beschließen:

Der Magistrat wird gebeten darzulegen, mit welchen Maßnahmen er gedenkt, die Sauberkeitslage im Westend nicht nur vorübergehend, sondern langfristig zu verbessern.

Wiesbaden, 08.04.2008

F.d.R. K.H. Maierl, Fraktionsgeschäftsführer